

### ③あきおた人情田舎民泊&体験

#### 【沖縄県の中학생による雪国民泊&雪国文化体験修学旅行】



一昨年からスタートした沖縄での営業活動が功を奏し、沖縄県の公立中学校としては史上初の広島修学旅行・民泊修学旅行・豪雪体験修学旅行がこの度無事に終了しました。当町訪問をメインの目的とした本事業では、雪国の民泊、雪文化体験、スキー場体験、平和学習等を受け入れました。

民泊では9家庭の方々にご協力いただき、2泊を受け入れていただきました。

雪文化体験、スキー場体験ではスノーボード教室を始め、スキー場を「雪の遊園地」に見立て、さまざまな遊びを一緒に実施しました。特に昨年から開始した太田川ラフティングのボートを活用した「スノーラフティング」が大人気でした。冬季は実施不可であるラフティングボートの有効活用の方策が定まったことが大収穫でした。

平和学習においても町内在住の被爆体験をお持ちの方が、これまで一切語られなかったご自身の体験や平和への切なる願いを同じく戦争の惨禍で苦しんだ沖縄の子どもたちに訴えることが出来たのも大きな収穫でした。ちなみにこの学校も今後3年間安芸太田町への修学旅行を決めてくださいました。

そして今回の模様が沖縄に2度テレビ放映されます。

少しずつですが全国に安芸太田町を知っていただくようになり、そして来てくださるようになってきた幸せを噛みしめつつ、更に多くの安芸太田町を支えてくれる仲間づくりを進めていきたいと考えます。

今後とも町民の皆さんのご理解、ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

